
Herr Diwo begründet kurz den Gemeinschaftsantrag der Fraktionen. Es gehe ausschließlich um 
die Ausstellung im Schoellergelände. Da man aber nun wisse, dass die Mittel grundsätzlich zur 
Verfügung ständen, erübrige sich die Ausweisung eines separaten Haushaltsansatzes für die 
Erstellung des Ausstellungskataloges. Es handele sich ohnehin um den letzten Haushalt in dieser 
Form.  
 
Der Bürgermeister bestätigt, dass in jedem Fall die Veranstaltung - mit allem was dazu notwenig 
sei -durchgeführt werde. Das Sponsoring lasse sich gut an. Insofern spreche nichts dagegen, 
heute im Sinne des Antrages zu entscheiden. 


